

黒高通信

第1号

令和6年7月1日(月)

編集 生徒会黒高通信係

新入生歓迎会

今年の黒石高校は、普通科・情報デザイン科・看護科に新たな新入生、さらに本立徹校長先生はじめ、多くの先生方を迎えスタートを切りました。4月には歓迎会が行われ、各学科の説明や、チアリーディング部の演技、吹奏楽部の演奏などで大いに盛り上がりました。

また、家庭部が作った、黒石高校の校章が入った「黒高クッキー」が新入生に配られ、入学したてで強張っていた顔も先輩の優しさによって和らぎました。



『黒石高校
ホームページ』



看護科・専攻科の活動

看護科では、1・2年生で様々な施設や病院を見学し、3年生から本格的に病院実習で受け持ち看護を経験することが出来ます。病院実習の前には校内で職員同士または人形を用いて、体位変換から注射まで様々な援助を学び、技術を高めることが出来ます。

行事や部活動では、他学年・他クラスと関わることができ、楽しい思い出が出来ると思います。ぜひ、私達と一緒に黒石高校で看護を学んでみませんか？

専攻科では、高校で学んだ知識と技術を生かし、より深く専門的に看護学を学びます。外部講師による専門性の高い授業が増え、看護師になる夢に近付いたことを実感できます。病院や施設で行う実習では様々な分野を経験し、どのような道に進みたいかを考えたり、臨床現場での緊張の日々のなか看護師として将来像を考えたりします。

将来、看護師、助産師、保健師など様々な分野で活躍できるよう、仲間と切磋琢磨しながら日々の勉強に励み、5年間の集大成である看護師国家試験では全員合格を勝ち取り絶対に夢を叶えます。



情報デザイン科の活動

『制作と進路のための学習会』

昨年引き続き、6月3日(月)長岡造形大学入試広報課の方をお招きし、上級学校進学に対する理解を深めるための学習会が実施されました。

情報デザイン科1、2年生全員を対象としたこの学習会で、大学における「学び」について、また、大学生活全般についての説明がなされ、をよく知る機会となりました。



『依頼事業に学ぶ ～ロゴマーク等の制作～』

5月2日(木)、弘前地区消防事務組合より消防課長はじめ3名の方が来校され、活動服のエンブレムや消防車両ロゴタイプ、防災に関する紙芝居制作等のデザイン依頼がなされました。

制作は2年生が担当し、地域とともにある消防事務組合の新たなブランドとなるよう制作を進めているところです。



黒高祭

7月6日(土) 一般公開 9:00~14:00



今年の文化祭は7月5日～7月6日に行なわれます。今年、一般公開の時間もコロナ前に戻り、土曜日は一日中文化祭を楽しむ事ができます。また、模擬店も31HR～35HR各クラスと専攻科、PTA含め、出店されます。この形での開催は約5年振り、全生徒ワクワクしながら準備を進めています。内容を一部紹介します。

〈第一体育館〉吹奏楽部・チアリーディング部・軽音部
演劇部・フリーステージ

〈第二体育館〉書道パフォーマンス

教室展示：美術部・英語部・イラスト漫画研究部・JRC部・家庭部
情報デザイン科・パソコン部・専攻科看護科・書道部
普通科書道選択生・茶道部(お茶席)

模擬店販売：3年生・PTA 販売は 10:00~14:00

高校総体

令和6年度青森県高等学校総合体育大会が、6月1日、2日、3日と開催されました。

本校は5月30日に壮行式を行い、生徒会執行部制作の応援ムービー、チア部の応援演技、JRC部のペーパーフラワー贈呈、吹奏楽部の応援演、家庭部・書道部の呼び掛けによる全校応援メッセージなど文化部、運動部が一体となって盛大に選手団を送り出しました。

各部の結果はフェンシング部が学校対抗で男女アベック優勝、女子バレーボール部がベスト8死守などの躍進を見せてくれました。それぞれの部が3年間の想いを胸に、各会場で健闘したと思います。思うような結果を残せなかった部もあったと思いますが、何よりも運動部、文化部の分け隔てなく全校が一体となり今年度の総体を盛り上げられた、応援できたことは、黒石高校の新しい歴史の一步になったと実感しています。選手の皆さん、特に三年生の皆さん、本当にお疲れしました。最後にいろいろなものを犠牲にし、3年間部活動に専念し母校の名誉を背負い、試合に参加した選手の皆さんを私は心からリスペクトしていますと伝えたいと思います。



校長より



黒石高校の教育活動等の情報発信のために、今年度も黒高通信を発行していきます。昨年度までとは異なり、生徒会の有志が集まり作成していきとなりました。日常生活や授業の様子、総合的な探求の時間、特別活動や学校行事を、生徒の目線で皆さんに紹介していく予定です。

さて本校は、3つの学科があることが特色です。普通科や情報デザイン科、看護科があり、それぞれの特徴があります。このことについても情報発信していきたいと考えています。

生徒会活動や、部活動では、多様な視点の生徒達が集まり、互いに対話し意見を出し合いながら、目標達成のためのより良い活動を目指し、日々取り組んでいます。

学校生活には、定期考査や生徒会が主催する行事などがあり、全て楽しいことばかりとはいえませんが、できる限りありのまま、生徒目線での学校紹介にしていきたいと考えています。

この黒高通信は、生徒が考え作成していきますので、伝わりにくい部分もあるかもしれませんが、暖かく見守っていただきたいと思っています。今後ともよろしくお願いたします。